
会議の要点録 （令和２年８月２１日）  

 

１．議会のペーパレス化、ICT 化について  

 ■議会タブレット導入についての検討事項  

①タブレットの仕様の確定  

 

⇒ タブレットについては、全議員統一のものが必要との意見が多  

数。一部、各議員で自由にしてはとの意見あり。  

   

  ②タブレットの通信形式の確定  

   

⇒ Wi-fi 接続のみの意見が多数。必要であれば、テザリング等で  

  対応すればとの意見あり。Wi-fi+Cellular 接続の意見もあり。  

 

  ③タブレットの導入負担元  

 

  ⇒ 公費での対応が多数。一部、議会費の増となることから、各個  

人負担の意見あり。  

 

  ④Wi-fi+Cellular の通信方式にした場合の通信費の負担元  

 

  ⇒ 公費の意見、個人負担の意見それぞれあり。  

 

２．その他  

   

 〇 ファイル共有会議システムのデモの実施を希望。  

 

 〇 Wi-fi 接続だけの自治体の調査を希望。  

 

〇 議会のペーパレス化、ICT 化以外の検討項目について、スケジュ

ールの調整を希望。  

 


